



CITROËN C4 Picasso Depuis octobre 2006

Remplacement du projecteur principal

Si le projecteur du véhicule doit être remplacé, par exemple suite à un accident, il faut veiller à ce que le montage soit effectué correctement. Le projecteur est fixé dans un guidage en plastique (voir point B de la figure) avec son attache inférieure (voir point A de la figure). Si la force est trop importante, ce guidage est cassé et le projecteur perd son élément d'appui. Lors d'une réparation, le guidage en plastique doit donc également être remplacé. Il est joint au projecteur.

